



limoux

Cours d'eau et ruisseaux :

le grand nettoyage de printemps



Grand nettoyage de printemps sur les cours d'eau et ruisseaux de la haute et basse vallée du Limouxin pour les employés du SMAH. Comme chaque année depuis 2004, le Syndicat de rivière de la haute vallée de l'Aude (Smah HVA) intervient sur les cours d'eau de son périmètre. La dernière intervention en date s'est effectuée sur le Réals, affluent de l'Albane, puis du Blau, avant de se jeter dans le Sou, à Saint-Martin-de-Villereglan. Un nettoyage utile puisque plusieurs mètres cubes de déchets divers ont été retirés de l'eau : des fours, des chaises, des moitiés de carcasses de voiture, des bidons, des plastiques... Les agents du pôle rivière, à Limoux, présidé par Pierre Bardiès, en collaboration avec les agents communaux de Lauraguel, n'ont pas ménagé leur peine pour venir à bout de ce chantier de printemps. Cette opération de nettoyage est cruciale pour la santé des cours d'eau qui, lors d'une crue, transporte des matières polluantes vers l'aval. C'est ainsi tout un territoire qui se retrouve pollué lorsqu'on laisse les déchets en bord de cours d'eau. Au-delà de l'évacuation de ces déchets vers la déchetterie intercommunale de Saint-Martin-de-Villereglan, le Smah HVA entreprend la restauration et le nettoyage de 70 km de ruisseaux et rivières, en 2017, afin de limiter l'impact des crues et de conserver un état sanitaire de qualité. Le financement de ces travaux est assuré à 20 % par le Smah HVA, 50 % par le département et 30 % par l'agence de l'eau.